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В меромиктических водоемах градиенты физико-химических факторов 

способствуют вертикальному распределению экологических ниш. Данная особенность 

делает меромиктические водоемы интересным объектом для исследования вертикальной 

структуры микробиологических сообществ, в особенности сообществ протистов. Одним 

из методов идентификации и изучения строения клеток протистов, в частности 

компонентов клеточной поверхности, является сканирующая электронная микроскопия 

(СЭМ). В статье рассматриваются различные способы фиксации клеток протистов в 

образцах воды, отобранных с различных горизонтов меромиктических водоемов, 

находящихся на побережье Белого моря, и даются рекомендации по приготовлению 

препаратов для проведения СЭМ.  
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In meromictic water bodies, gradients of physicochemical factors contribute to the 

vertical distribution of environmental niches. This feature makes meromictic water bodies an 

interesting object for studying the vertical structure of microbiological communities, especially 

protist communities. Scanning electron microscopy (SEM) is one of the methods for species 

identification and studying the structure of protist cells, in particular, the components of the cell 

surface. Within the framework in this article discusses various fixing methods of protist cells in 

samples taken with different horizons of meromictic water bodies located on the coast of the 

White Sea, and gives recommendations for preparing preparations for SEM.  
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